

In stillem Gedenken an

Christian Hachmeister

gestorben am 4. März 2018



Gitta

entzündete diese Kerze am 18. Januar 2024 um 15.20 Uhr



Jule

entzündete diese Kerze am 17. Januar 2024 um 7.59 Uhr



Hachmeister margitta

entzündete diese Kerze am 14. Februar 2023 um 22.53 Uhr



Eileen

entzündete diese Kerze am 7. Januar 2023 um 9.09 Uhr

Die Zeit heilt nicht alle Wunden,
sie lehrt uns nur,
mit dem Unbegreiflichen zu leben.



Eileen Konczal

entzündete diese Kerze am 4. Februar 2022 um 11.33 Uhr



Moni und Dieter

entzündete diese Kerze am 4. März 2021 um 15.56 Uhr



Eileen Konczal

entzündete diese Kerze am 30. Januar 2021 um 7.49 Uhr



Gitta

entzündete diese Kerze am 27. Februar 2020 um 17.16 Uhr



Eileen Konczal

entzündete diese Kerze am 5. Februar 2020 um 5.33 Uhr



hachmeister margitta

entzündete diese Kerze am 4. März 2019 um 13.06 Uhr

Ein Jahr ist schon vorbei und es tut immernoch weh



Eileen Konczal

entzündete diese Kerze am 28. Februar 2019 um 5.48 Uhr

Nun schon fast ein Jahr bist du nicht mehr bei uns.....du fehlst



Carmen Möller

entzündete diese Kerze am 28. März 2018 um 17.27 Uhr

Sein strahlendes Sein ist nun zu einem Engel geworden.Deinem ganz besonderem Schutzengel.



Sarah Lee Engelin

entzündete diese Kerze am 22. März 2018 um 12.43 Uhr

Dein Lebensweg ist zu Ende.
Die Lebenstür hat sich geschlossen.
Ich danke dir, dass deine Tür immer
für mich offen war und ich dich
ein Stück des Weges begleiten durfte.
Sabine Coners



Anja Harder Pukat

entzündete diese Kerze am 19. März 2018 um 16.41 Uhr

Die Zeit heilt nicht alle Wunden,
sie lehrt uns nur,
mit dem Unbegreiflichen zu leben.



Anja Harder Pukat

entzündete diese Kerze am 19. März 2018 um 16.41 Uhr

Die Zeit heilt nicht alle Wunden,
sie lehrt uns nur,
mit dem Unbegreiflichen zu leben.



Monika Dirkling-Jörs und Dieter Jörs

entzündete diese Kerze am 18. März 2018 um 14.23 Uhr

Erinnerungen sind unsterblich.
Mögen sie in dieser schweren Zeit
Kraft, Trost und Zuversicht schenken

In freundschaftlicher Erinnerung

Moni und Dieter



Steffi Barz

entzündete diese Kerze am 10. März 2018 um 13.42 Uhr

Wenn die Sonne des Lebens untergeht, leuchten dafür die Sterne der
Erinnerung!!!!

Liebe Eileen und Familie, ich wünsche euch von ganzem Herzen ganz
viel Kraft!

Eure Steffi



Natalia Peters

entzündete diese Kerze am 9. März 2018 um 20.42 Uhr

Es heißt nicht sterben, lebt man in den
Herzen der Menschen fort, die man
verlassen muss.
Samuel Smiles



Bestattungsinstitut Dabringhaus

entzündete diese Kerze am 7. März 2018 um 12.15 Uhr

Liebe Angehörige,

wir wünschen Ihnen von Herzen viel Kraft, dass Sie Menschen um sich
haben, die Ihnen in dieser schweren Zeit beistehen und Halt geben.
Zusätzlich können Sie auf dieser Gedenkseite Erinnerungen teilen und
so das Andenken gemeinsam wachhalten.

In tiefer Verbundenheit

Ihr Bestattungsinstitut Dabringhaus